

VIERNES 4  
NOVIEMBRE 2011

La Habana  
Año 53 de la Revolución

EDICIÓN  
ÚNICA  
CIERRE: 1:30 A.M.

AÑO 47  
No. 264  
20 ctvs

# Granma



Donde  
comienza  
el deber,  
termina la  
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



El General de Ejército Raúl Castro Ruz junto a María del Carmen Concepción, ministra de la Industria Alimentaria.

## Sesionó reunión ampliada del Consejo de Ministros

- Fue presidida por el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, General de Ejército Raúl Castro Ruz
- La violación de los contratos tiene sus fundamentos en la poca exigencia y el descontrol existentes en muchos lugares; cuando estos se firman hay que cumplirlos, y quienes no lo hagan tendrán que asumir su responsabilidad
- En la falta de disciplina, orden, control y sistematicidad se amparan en muchos casos el derroche y las negligencias que atentan hoy contra nuestro desarrollo económico y social, dijo el Presidente de los Consejos de Estados y de Ministros
- Ninguna empresa o entidad puede vender nada que no esté en condiciones de cobrar
- Se informó sobre los resultados de una operación de alcance nacional iniciada el pasado mes de agosto para contrarrestar los hechos delictivos contra el ganado mayor
- El Primer Secretario del Comité Central del Partido inquirió: ¿Con qué moral vamos a exigirle a la población si los propios organismos constantemente violan las normas y regulaciones urbanísticas? Somos nosotros los primeros que debemos cumplir con lo establecido para luego poder exigir con autoridad
- Se diseñó una normativa para regular la asignación de facilidades telefónicas en los Organismos de la Administración Central del Estado, entidades nacionales y organizaciones empresariales, políticas y de masas, que permita redistribuir los servicios telefónicos con mayor racionalidad e incrementar su instalación en el sector residencial

>> Página 3

Nos complace y nos honra haber visitado Cuba, expresó el Rey de Lesotho

Aida Calviac Mora

Nos complace y nos honra haber visitado Cuba, afirmó Su Majestad Letsie III, Rey de Lesotho, al concluir este jueves su segunda visita oficial a la Isla.

“Constituye siempre un honor y un placer estar aquí, y esperamos volver. Para nosotros es una muestra de la profundización de los lazos de amistad y cooperación que existen entre los dos países”, declaró a la prensa el mandatario en el aeropuerto internacional José Martí, donde fue despedido por Marcos Rodríguez Costa, viceministro de Relaciones Exteriores.

El jefe de Estado africano destacó además el beneficio que los habitantes de Lesotho han obtenido de la colaboración cubana, que hoy se materializa fundamentalmente en proyectos de cooperación en los sectores de la salud y el deporte.

Durante su estancia de cuatro días en La Habana, Su Majestad Letsie III fue recibido por el General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

Detalles del nuevo Decreto-Ley 288 sobre el tema de la vivienda

4 y 5

Una anécdota sobre el General de Cuerpo de Ejército Julio Casas Regueiro

16

El odio divide a Libia

9



Hoy con dos respuestas y seis opiniones

10 y 11

Participación de Cuba en los próximos Juegos Parapanamericanos

15

Policía extranjera antimotines opera en Grecia

8

Entre nosotros la hija de Frantz Fanon

12



## Por qué EE.UU. no acaba de hacer justicia

Los Premios Nobel, José Ramos Horta y Wole Soyinka se suman nuevamente a la causa de los Cinco

Pedro de la Hoz

Convencidos de que no hay razón alguna para que Estados Unidos mantenga encarcelados a Gerardo, Antonio, Fernando y Ramón y retenga arbitrariamente a René en territorio norteamericano, los Premios Nobel de la Paz, José Ramos Horta, y de Literatura, Wole Soyinka, sumaron nuevamente sus voces al reclamo de justicia para los Cinco.

Tanto el político timorense, actual Presidente de ese estado sudasiático, como el laureado poeta y dramaturgo nigeriano, que este fin de semana recibirá en el estado norteamericano de Iowa el Premio Rex D. Money por sus contribuciones a la literatura mundial y a la promoción de los derechos humanos, se habían pronunciado en ocasiones anteriores por la libertad de quienes fueron condenados por combatir el terrorismo.

En esta ocasión comparten el llamamiento a las autoridades norteamericanas, dado a conocer el pasado 20 de octubre y rubricado hasta ahora por 1 600 intelectuales, artistas, académicos y activistas sociales de 42 países, con otros Premios Nobel: Adolfo Pérez Esquivel (Argentina), Elfriede Jelinek (Austria), Zhoren Alfiorov (Rusia), Nadine Gordimer (Sudáfrica), Rigoberta Menchú (Guatemala) y Dario Fo (Italia).